

Protokoll der Sitzung am 06.07.2020

TOP 01 Formalia

Anwesende	Leonie, Anne, Nina, Nico F., Susi, Marvin, Hannah, Matilda, Marius
Feststellung der Beschlussfähigkeit	nope
Diese Sitzung	Redeleitung: Leonie
	Protokoll: Anne
Nächste Sitzung	Datum: 02.11.2020
	TO + Redeleitung: Nina
	Protokoll: Adrian
Protokoll der letzten Sitzung	6/0/0
Beschlüsse der Sitzung	
To-Do-Liste bis nächste Woche	

TOP 02 GREMIEN

• **Berufungskommission Didaktik**

→ Nina fragt Felix wie der Stand ist

• **Vorbesprechung StuRa-Sitzung (27.10.2020)**

→ nichts Spannendes

→ FSR European and Global Studies will sich neugründen

• **Weitere Gremien: Master-Reform**

→ Forderung nach Praktikum + mehr politische Bildung

→ Ziele und Ausrichtung des neuen Masters thematisiert (Module etc.)

→ Modulformulierung

→ 04.11.2020 nächste Sitzung

TOP 03 FINANZEN

• Antrag „Public Viewing: Permanent Peoples Tribunal“

• Antrag „transformative justice“ → nächste Woche ca. 19:30 kommt jemand vorbei

→ nicht beschlussfähig, auf nächste Woche verschoben

TOP 04 Aktuelle FSR AKTIVITÄTEN

• (FSR-Raum-Umbau: Kevin?)

• Erstiwochen trotz Corona: Nachbesprechung

→ Stadtrally wurde verschoben auf 30.10.- soll aber stattfinden, falls Coronazahlen nicht explodieren

• Wahlen

→ Möglichkeit quotierte Wahlliste geht nicht, aber die Plätze für Gremien kann man quotieren

→ dafür eventuell Satzung ändern → Nina kümmert sich bis nächste Woche

TOP 05 KOMMUNIKATION

• Social-Media Update

→ kostenlose Bücher der Landeszentrale für politische Bildung mehr promoten

• Homepage

→ kostenlose Bücher der Landeszentrale für politische Bildung mehr promoten

• Treffen mit Dekanat, Fak-Rat und FSR (auf Anfrage von Lorenz): Vorschlag für den 25.11., 13 Uhr, Einladung + TO durch uns als FSR (statt vom Dekanat)? → 2 Leute als Vertretung

→ halbjährliches Zusammenkommen zum Austausch

→ eventuell Nico F. findet sich sonst noch jemand?

→ wenn andere FSR dabei, dann absprechen

→ je nach Rückmeldung entscheiden, ob wir TO + Einladungen machen

• Institutswebseite

- Aus letztem Protokoll: Rückmeldung an Fr. Ruß bis Ende Nov.?

- Foto und knackigen Text zu uns

- Verlinkung aller Kanäle (Insta, Telegram, ...)

→ Verschieben auf nächste Woche

• Rückmeldung von Pates zum Essay etc.?

→ Nina spricht es im IRat an für Rückmeldung der gesamten Dozierenden

→ Klarheit über Definition Essay/Hausarbeit wünschenswert

TOP 06 SONSTIGES

• Wahllokal & Wahlvorstände bis 31.10.

→ Wahlverantwortliche sind für Organisation der Wahl zuständig und für Kommunikation (2 Personen)

→ Wahlvorstände: immer einer muss im Wahlraum sein (3 Personen)

→ Wahlvorstand: Nico F., Hannah, Matilda, Leonie

→ Wahlverantwortliche: Nina und Susi

→ Leonie kümmert sich um Formular

• Wahlen 15./16.12.

→ Promo auf Social Media, eventuell Flyer, Dozenten fragen ob sie in Moodle Kursen in die Infobox den Hinweis auf die Wahl setzen

→ siehe TOP 4

• Sonstige studentische Anliegen (Fragen an den FSR etc.)

→ Friederike und Johannes wollen raus aus dem Mailverteiler (Sebastian?)

• Feedbackrunde

→ erste Uniwoche startet holprig